

Election régionale IDF
Texte de réponse (en plus des réponses au questionnaire) du candidat Julien BAYOU
Liste « L'Ecologie Evidemment »

Réponse reçue par mail le dimanche 23/05/21 à 18h27

Le pôle écologiste (dont EELV) et le groupe Alternative Écologiste et Sociale à la Région Ile-de-France se sont toujours opposés à ces projets de développement routiers.

Que cela soit dans l'hémicycle ou sur le territoire par l'engagement de Ghislaine Senée, nous avons toujours marqué notre opposition à ces projets.

En effet, nous pensons qu'il n'y a plus lieu de développer de nouveaux réseaux viaires en dehors de certains aménagements de sécurité. Il faut en finir avec le flux de transit et s'atteler à la problématique de desserte fine des territoires promouvant le transport décarboné et l'intermodalité avec les autres modes alternatifs à la route.

Les politiques publiques doivent résoudre la question de la dépendance à la voiture individuelle, tout particulièrement en grande couronne. Ceci passera par le développement d'offres de transport public accessibles, fiables et sécurisés, par la promotion et la mise en œuvre de réseaux cyclables. Cela passera également par l'aménagement du territoire en renforçant les différents pôles urbains via le retour de services publics, l'accompagnement des entreprises, de commerces et de services de proximité, le développement local d'offres culturelles, sportives et de loisirs...

Investir autant d'argent public aujourd'hui dans ces projets routiers, continuer à fragmenter les espaces ouverts, à artificialiser les sols, à développer des nuisances sonores et de la pollution à proximité de zones habitées, c'est aller à contresens de l'histoire et ne pas avoir compris les enjeux sanitaires et environnementaux. Nous déplorons que les majorités actuelles au département et à la région restent sourdes à vos revendications.